



Redes de Poder MTY



VISITA EVANGÉLICA AL CONGRESO Y EL REGALO DE SAMUEL

Integrantes de la **Iglesia Evangélica de Nuevo León** acudieron ayer al **Congreso del estado** para visitar a los diputados.

Esta visita se dio en el marco del **164 Aniversario de la Libertad de Culto**, que precisamente se celebró este lunes y tuvo un hecho muy especial.

Resulta que los pastores o ministros religiosos regalaron biblias a los legisladores, quienes gustosos las recibieron.

El pastor **Héctor López**, de la Congregación "Tiempo de Dios" fue quien encabezó la entrega, obsequiadas a cada uno de los 42 diputados locales, en un evento realizado en el salón Bicentenario.

Fueron recibidos por una comitiva que encabezó el diputado del Partido Acción Nacional, Mauro Guerra, quien dijo que son bienvenidos y que la sociedad y el Poder Legislativo deben de mostrar respeto a cada una de las religiones. También expresó que hay que tener congruencia entre lo que se hace y lo que se dice.

Dicen que algunas personas que observaron lo sucedido, sugirieron que para la próxima visita les lleven agua bendita, para ver si así mejora la labor legislativa.

EL REGALO DE SAMUEL

No cabe duda que el gobernador del estado, **Samuel García Sepúlveda**, vive plenamente el ambiente navideño.

Y para muestra el regalo que envió a sus adversarios políticos del **Poder Legislativo**.

El mandatario estatal obsequió cuadros a cada uno de los 42 diputados que integran el Congreso del estado.

El cuadro consta de un grabado inspirado en el vitral del palacio de gobierno, es un obsequio conmemorativo por

los 200 años de la fundación del estado de Nuevo León.

Y en el mensaje de Samuel García que viene en el cuadro se cita lo siguiente: "200 años imparables. Este año Nuevo León cumplió 200 años de orgullo, tradición y trabajo; 200 años de seguir ascendiendo".

García deseó en el texto que esta época navideña sirva para inspirar a la reflexión y a celebrar el pasado para avanzar hacia un futuro aún más brillante. Finalmente, les deseó una feliz navidad y un próspero año nuevo.

Algunos priistas y panistas se mostraron sorprendidos por este obsequio.

EL ACUERDO ES QUE NO HAY ACUERDO

El acuerdo para tener un nuevo presupuesto de egresos cada vez se ve más lejano.

Carlos de la Fuente, el coordinador de la bancada del PAN, confirmó que no hay condiciones políticas en el Congreso para que se apruebe, a pesar de que se plantea que la **Comisión de Presupuesto** estudie un nuevo dictamen.

El panista prevé que sea hasta enero del otro año cuando se realice el dictamen. El aumento del fondo de participaciones federales para los municipios y un incremento de los órganos autónomos ha sido el punto de quiebre.

Conforme no se apruebe el presupuesto, la versión de que el gobernador **Samuel García**, utilice, nuevamente, el esquema de reconducción, como lo hizo este año, cobra más fuerza.

El gobernador urgió a que se apruebe el presupuesto 2025 para asegurar la construcción de las líneas 4 y 6 del Metro.

Y en cuanto a la deuda que quiere adquirir para estas obras, el dictamen estaba por verse y aprobarse o no en el pleno, pero de última hora se bajó el tema.